

## **Kreissparkasse Kelheim: 92 Jahre Erfahrung gehen in den Ruhestand. Zwei Abensberger Sparkassler wurden verabschiedet.**

Fachbereich Marketing  
Schäfflerstraße 3  
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer  
Telefon 09441 299-5595  
Telefax 09441 299-5764  
niklas.neumeyer@  
kreissparkasse-kelheim.de

August 2018

**Landkreis Kelheim. Kürzlich fand in der Hauptverwaltung der Kreissparkasse Kelheim die Verabschiedung der beiden Abensberger Anton Bauer und Günther Denk statt.**

Der Abensberger Anton Bauer begann im September 1971 in Abensberg die Ausbildung als Bankkaufmann. Nach bestandenem Abschluss wurde Bauer 1974 in ein festes Angestelltenverhältnis übernommen. Nach kurzer Bundeswehr-Unterbrechung übernahm Anton Bauer die Leitung der Zweigstellen Schwaig und Mühlhausen.

Nach 14 Jahren Geschäftsstellenleiter wurde dem Abensberger eine Stelle in der Aus- und Fortbildungsabteilung der Kreissparkasse übertragen. Im Rahmen dieser Stellenübertragung absolvierte Anton Bauer noch einige Weiterbildungen und interne Ausbildungen wie beispielsweise den „AV-Trainer“ oder den „Ausbildungsbeauftragten in Sparkassen“.

Seit Mai 2018 ist Anton Bauer nun in Rente und genießt die Zeit mit seiner Frau Ingrid.

Der leidenschaftliche Spaziergänger war einer der ersten Mitarbeiter im Zentralen Verwaltungsgebäude in der Kelheimer Schäfflerstraße. Dieses wurde 1997 eröffnet.

### **Das Gesicht der Abensberger Bargeldversorgung geht in Rente.**

Günther Denk begann 1973 die Lehre als Bankkaufmann in der damaligen Abensberger Sparkasse. 1976 wurde Denk in ein festes Angestelltenverhältnis übernommen und war im Bereich des Schalters tätig. Von April 1976 bis Juni 1977 absolvierte Günther Denk den Grundwehrdienst bei der Bundeswehr.



Kurz darauf, am 01. Juli wurde der leidenschaftliche Motorradfahrer Denk der Hauptkassier der Abensberger Geschäftsstelle. Günther Denk ist verheiratet und wurde bei allen Kunden und Kollegen für seine Hilfsbereitschaft, Zuverlässigkeit und Höflichkeit geschätzt. 41 Jahre „schmieß“ Günther Denk die Abensberger Kasse und war das Gesicht der Bargeldversorgung in der Babonenstadt.

Vorstand, Personalrat und alle Mitarbeiter des Kreditinstituts bedanken sich für die jahrzehntelange Treue und wünschen alles Gute.



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz, Günther Denk mit Frau Reinhilde, dahinter Personalleiter Christian Amberg, daneben Anton Bauer mit Frau Ingrid, dahinter Abensbergs Gebietsdirektor Reinhard Handschuh und Personalratsvorsitzender Ludwig Fieger

Bild: Kreissparkasse Kelheim, Neumeyer

